



Ein Weihnachtsbaum für Katlenburg

Das Wetter ist schon wieder winterlich geworden, der erste Schnee ist schon gefallen. Bald erstrahlen alle Häuser in weihnachtlichem Glanz.

Nun soll auch der Katlenburger Dorfkern seinen lang ersehnten Weihnachtsbaum bekommen: Ilse Schwarz, stellvertretende Ortsbürgermeisterin Katlenburgs, hat sich vehement dafür eingesetzt, dass in der Nähe der Kreuzung von Northeimer und Osteroder Straße eine Bodenhülse einbetoniert wird, um dort einen großen Weihnachtsbaum aufstellen zu können.

Also packt der CDU Ortsverband nun an und setzt die Bodenhülse ein. Der Ortsrat stellt eine Lichterkette zur Verfügung, die den Baum den Winter über schmücken wird.



In diesem Sinne wünschen wir allen Katlenbugern ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches und erfolgreiches Jahr 2009!

Ihr CDU Ortsverband Katlenburg

Kommunalpolitisches Infoblatt



für Katlenburg

Winterausgabe

November 2008- April 2009

Impressum

CDU Ortsverband Katlenburg
Tobias Grote (V.i.S.d.P.)
Graf-Dietrich-Ring 3
37191 Katlenburg-Lindau
Tel. 05552/ 999 090
info@cdu-katlenburg-lindau.de
www.cdu-katlenburg-lindau.de

Gestaltung

Julia Reuß Mediadesign
Brockenblick 4
37191 Katlenburg-Lindau
info@julia-reuss.de
www.reuss-mediadesign.de

Fotos: T. Grote, J. Reuß

Nur wer sich einmischt, kann etwas bewegen! Wenn Sie Interesse an kommunalpolitischer Arbeit haben, sind Sie herzlich gern zu unseren Veranstaltungen eingeladen. Sie können uns auch schreiben oder anrufen.



Liebe Katlenburger!

Für die gute Resonanz auf das im Sommer dieses Jahres herausgegebene „Kommunalpolitische Infoblatt für Katlenburg“ möchte sich der CDU-Ortsverband Katlenburg herzlich bedanken. Wir hoffen, dass es uns gelungen ist und auch weiterhin gelingt, die Wichtigkeit der kommunalpolitischen Arbeit in Katlenburg zu verdeutlichen und wünschen uns, dass das Ziel einer Steigerung der Wahlbeteiligung bei Kommunalwahlen dadurch erreicht werden kann. Die Tradition dieses

Blatts reicht übrigens zurück bis in die 70er Jahre: am 16.11.1972 erschien das Blatt in Katlenburg erstmals.

Nur wenige Bürgerinnen und Bürger machen von der Möglichkeit Gebrauch, an öffentlichen Sitzungen der kommunalpolitischen Gremien teilzunehmen. Aufgabe dieses Blattes soll es daher auch sein, einige Themen dieser Sitzungen darzustellen. Wir hoffen weiterhin auf reges Interesse beim Lesen.



Tobias Grote



Der alte REWE-Markt im Ortskern

Neues Leben im alten REWE-Markt

Seit Jahren steht er leer, der alte REWE-Markt an der Osteroder Straße im Katlenburger Ortskern. Nachdem der ursprüngliche Nut-

zer in ein neues Gebäude am Albrechtshäuser Weg umgezogen war, war eine Nachnutzung lange Zeit unklar. Grundstück und Gebäude sahen zunehmend unansehnlicher aus, kein schöner Anblick mitten im Ort. Erfreulicherweise haben Ingo Diederichs und Stefan Gritzki vom Autohaus Rhumetal das Anwesen vor einiger Zeit erworben und machten sich intensive Gedanken zum zukünftigen Nutzungskonzept. Inzwischen steht fest: es soll wieder ein Einkaufsmarkt (PENNY-Markt) in das zunächst noch umzubauende Gebäude einziehen. Damit ist glücklicherweise absehbar, dass in das



verwaiste Gebäude wieder Leben einkehrt und auch das Gelände wieder schön anzusehen sein wird. Besonders erfreulich ist natürlich die damit verbundene Verbesserung der Einkaufsmöglichkeiten im Ortskern.

Wichtige Investitionen in die Burgbergschule

Weitere Bauabschnitte beim Austausch von Fenstern und Türen und bei der Fassadensanierung standen in den Sommerferien an der Burgbergschule in Katlenburg an. Die alten Fenster haben nach über 30 Jahren größtenteils ausgedient und müssen nach und nach ersetzt werden. Durch die einfachen Aluminiumfenster sind die Fensterbrüstungen feucht geworden. Die ursprünglich einmal weiße Fassade hat schon lange einen unschönen Grauton angenommen. Mit einem neuen Anstrich soll das Gebäude wieder in neuem Glanz erstrahlen und sich durch die Farbgebung in die Landschaft einfügen. In einigen Bereichen der Fassade ist eine energetische Komplett-sanierung mittels eines Wärmedämmverbundsystems erfolgt. Die Schülerinnen und Schüler wird es

Dieses Konzept ist auch aus unserer Sicht wünschenswert, und wir hoffen, dass sich alle Beteiligten einig werden und auch die gegenwärtige Finanzkrise die Entwicklung nicht allzu sehr verzögert.

freuen, wenn die Schule eines Tages wieder wie neu aussieht.

Aus Brandschutzgründen wurde eine Fluchttreppe in Stahlbauweise an das Gebäude angebaut. Weitere Maßnahmen zur Verbesserung des Brandschutzes werden folgen.

Damit wurden in diesem Jahr wichtige und auch dringende Investitionen in den Schulstandort Katlenburg umgesetzt. In den nächsten Jahren sollen die energetischen Sanierungsmaßnahmen für die Burgbergschule und die Sporthalle fortgesetzt werden.



Burgbergschule in Katlenburg